



Claude Foessel

Les trésors naturels du Sundgau

Claude Foessel, docteur en chirurgie dentaire, est passionné de nature depuis son enfance. Il s'est très vite tourné vers la photographie animalière. Avec son épouse, il prépare un livre traitant de la faune et de la flore du Sundgau, thème qui devient malheureusement historique car bien des biotopes ont été détruits au profit de la monoculture du maïs.

Homme de terrain, il cherche à convaincre, sensibiliser ou tout simplement faire découvrir les trésors naturels de sa région sundgauvienne. Le Sundgau (qui veut dire "région du sud") est une région vallonnée, parse-

mée d'une myriade d'étangs et couverte de forêts profondes. Situé en Alsace, il est délimité au sud par le Jura suisse, au nord par une ligne Mulhouse-Belfort, à l'est par le Rhin et à l'ouest par le Territoire de Belfort.

Ces photographies ont été faites sur les bords des communes de Steinbrunn-le-Haut, Steinbrunn-le-Bas, Obermorschwiller et Luemschwiller, véritables petits joyaux de la région. Voici, pour *L'OISEAU MAGAZINE*, une petite sélection.

Ci-dessous, un verger (Luemschwiller). Ci-contre, une pie-grièche grise, perchée à l'affût de ses proies (Steinbrunn-le-Haut).

